

御 菌 小 だ よ い

校長室より

ゴールデンウィークに、近くの野山を散策に出かけました。散策と言っても、普段着にカメラを持って、ふらっと散歩に出かけるだけなのですが、この時期の野山は発見がいっぱいです。まず目につくのが、黄緑の若葉です。なんとも言えない新鮮な若葉に、木漏れ日や大



白いツツナミソウ

気さえも、黄緑色に染まっているように見えます。深呼吸をすると、その若葉のエキスを吸いこんで、いくつも若返ったように感じます。

足元を見ると、マムシ草やスマレが咲いています。リンドウやタツナミソウも、その可憐な小さな花を咲かせています。少し林道を外れると、そこにはギンリョウソウや海老根蘭の花を見つけることもできるのです。残念ながら、これらの花は徐々にその数を減らしています。もちろん、開発や人々の立ち入りによるものだけではなく、木々が成長して日光が地面まで届かなくなったり、下草が伸びて植物が成長できなくなってしまうこともその原因となっているようです。時代の流れの中で、これもしかたのないことなのかも知れませんね。



今年も会えたギンリョウソウ

私の散歩コースは、朝熊山の登山道になっています。以前はバスも通るようなコンクリート舗装の道だったのですが、今では舗装もはげ、場所によっては人一人がやっと歩けるようなところもあります。それでも、けっこう多くの人々が利用するので、いきなり山中でハイカーと出くわすこともあります。そんな時、どちらからともなく「こんにちは」と元気にあいさつができます。街中なら、なかなか見ず知らずの人にあいさつすることはできませんが、山の中ならそれができるのです。山の木々の黄緑は、健康だけでなく、我々に素直なやさしい心や会話の機会さえも、分け与えてくれるのでしょうか。

春の遠足



ラフリバー公園



朝熊山麓公園



伊勢市役所

少し前のことになってしまいましたが、5月2日(金)に、春の遠足を実施しました。二年連続で、たいへん風の強い日だったので

すが、今年は風はほとんどなかったものの、たいへん暑い日でした。場所によっては、25

度と、夏日になったところもあったようです。長い距離を歩いた学年の子どもたちは、学校へ帰り着いたときには、少しバテ気味になっていました。それでも、お弁当をおなかいっぱい食べて、友だちと思いきり遊んだ子どもたちは、大満足だったようです。

なお、今回遠足に行かなかった6年生は、いよいよ今週に修学旅行へ出かけます。遠足の時のような、晴天であってほしいですね。



ラブリバー公園



大仏山公園

給食試食会

春の遠足の日に合わせて、今年も恒例の給食試食会を実施しました。今年は50人以上の方が参加して下さいました。まず本校の栄養教諭から御菌小学校の給食についてと、この日の献立について説明させていただいたあと、皆さんで給食当番を体験していただきました。この日はちらしずしの献立だったのですが、参加者の皆さんからは、「栄養についてよく考えられて作られている」「とても美味しい」「ランチルームが広くて驚いた」「友だちとおしゃべりしながら食べる給食は美味しいだろうなと思った」「自分の子どもの頃の給食を思い出した」などのご感想をいただきました。



給食試食会

試食会は、毎年この時期に実施しています。来年は、ぜひご参加ください。なお、何度もお知らせしていますが、御菌小学校HPでは、ほぼ毎日の給食をご紹介します。ぜひご覧いただき、夕食時の給食談議に花を咲かせてください。

校庭農園

今年も、二年生の子どもたちが、教室前で野菜の栽培を始めました。それぞれの植木鉢に、自分の好きな野菜を植えて育てます。先日は、各クラスごとに、野菜の植え付けが行われました。ミニトマトやピーマン、キュウリやナスなど、いろいろな野菜苗が、五月の



野菜の植え付け



並んだ野菜苗

さわやかな風に揺れています。これからは、毎日水やりなどのせわをしながら、実りの時期を待ちます。それぞれの野菜に、立派な実がつくといいですね。

これからしばらくの間、この野菜苗の育つ様子をご紹介します。ぜひご覧ください。お楽しみに！

お知らせ

御菌小学校では、水曜日を職員のノー残業デーと定めています。したがって、遅い時間帯には、職員不在で電話等の対応が出来ない場合があります。水曜日は、できるだけ早い時間帯でのお電話やご来校をお願いいたします。